

だれもが安心してよりそえる街へ

こんにちは！日本赤十字社宮城県支部

市名坂小学校の隣に日本赤十字社宮城県支部が新設されたのをご存じでしょうか。災害時の支援物資を保管する倉庫としてのロジスティクスセンターを併設したこの施設で、各種団体と共同で赤十字奉仕団基礎研修を開催しました。研修の様子と施設見学の紹介をします。



みなさん「初めて来たわ！」と、興味津々。窓の外は市名坂小学校です。研修では、車いすの使い方を教わりました。



つぎに見学です。ひとたび災害が起きると、ここは救援活動やボランティアの拠点となります。2階の事務室はレイアウトを変更して、対策本部として使用します。また長期滞在ができるよう、キッチンやシャワールームも完備されています。



1階には救援物資を備蓄した倉庫があります。直接車両に積み込みできるよう、外と直結したつくりになっており、広い荷捌きスペースもありました。

「地域の皆さん、防災の研修にぜひ利用してください。」と担当の千葉さん。



充電中の電
気自動車



倉庫に直結
した便利な
出入口



見学を終えて、参加者は「かっこいいね」「こういう仕事っていいなあ」と、日本赤十字の活動の意義に感心しきりでした。このような施設を、これから防災訓練や社会教育に活用していくたいですね。

会った瞬間、皆さん笑顔で…

泉中央町内会 千葉一枝

1月・2月は開催当日に雪のため中止になり、3月のお茶っこ会でしばらくぶりで皆さんと会いました。集会所の玄関には「お茶っこ会」の暖簾がかけてあり、青空の良い天気にピッタリ！綺麗に映っていました。



13時からの開催に12時過ぎから来て待っていた方もおり、会った瞬間から皆さん笑顔でお話が止まりません。点呼を取った後、お茶っこ会の歌を合唱しアイスブレイク・脳トレ、ストレッチ、いつもの筋トレもこなします（皆さん疲れ知らず）。その後赤・青に分かれて、ペットボトルに結んであるリボンを箸ではさみ、左手から右手と持ち替えて次の人に渡すゲームです。最後の人までいかに早く渡せるか、皆さん必死！おわりに、お楽しみのお茶を飲みながら紙芝居「愛染かつら」を鑑賞しました。

4月から新年度日程が発表され、お花見会から始まります。色々なイベントを用意して、皆さんと一緒に楽しみながら大きな声で笑いの多いサロン会にしていきたいと思います。

町内会最高のイベント「観桜会」

市名坂町内会 佐藤紀子

市名坂町内会の夏の花火大会と共に二大イベントの一つである「観桜会」が、二柱神社境内に咲く桜が春風に誘われ匂いながら舞う中で、大盛況のうちに開催されました。

青年会では焼そば・フランクフルト・焼き鳥を振る舞い、防火クラブでは豚汁と、非常食用のアルファ米の作りかたを実演し、でき上がったわかめご飯をパックに詰めて配布しました。

昨年来より人気の、プロと一緒に作ったバルーンの動物やお人形さん。また綿アメ作りなどの子どもたちの笑顔がまぶしかったです。終盤には恒例のbingoゲームで老若男女ともに大満足。「また来年も楽しみにしてつかんね」という言葉に、充実した一日でした。



■街の風～編集後記～

友愛町自治会 佐々木光一

「小鳥遊」と書いて苗字「たかなし」と読むそうですが、その謂れもわかるような気がします。NHK 大河ドラマ「光る君へ」に清小納言役で出演している「ファーストサマーウイカ」という芸名の役者の本名は堂島初夏(ドウジマ ウイカ)というそうです。誕生日 6月4日は初夏、初=ファースト・夏=サマーとなり初夏(ウイカ)。なるほどなるほど…



この広報紙は福祉振興助成金を利用してしています